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Às dez horas do dia dez de dezembro do ano dois mil e treze, realizou-se na Sala 4 

de reuniões do Colégio Brasileiro de Altos Estudos/Fórum de Ciência e 5 

Cultura/UFRJ, situado à Av. Rui Barbosa, 762 – Flamengo – RJ, a Reunião do 6 

Conselho Diretor, presidida pelo Coordenador do Fórum de Ciência e Cultura-FCC, 7 

Prof. Carlos Vainer e tendo os seguintes participantes: Decano do CFCH - Prof. 8 

Marcelo Correa e Castro, Decana do CCJE – Prof. Maria Lucia Werneck, Decania do 9 

CCMN – Prof. Rundsthen Vasques de Nader, Decania do CLA – Deise Cerqueira, 10 

SiBI/FCC – Coord. Paula Maria A.C. Mello, Editora da UFRJ/FCC – Prof. Michel 11 

Misse, Universidade da Cidadania – Profª - Maria Malta, Sup. Administrativa/FCC - 12 

Elizabeth Queiroz, Sup. Comunicação, Radio e TV/FCC – Prof. Fernando Salis, 13 

Assessora da Coordenação/FCC – Loana Maia, Assessor da Coordenação/FCC – 14 

João Batista O. Araújo, Assessor da Coordenação/FCC – Prof. Ildeu Castro, 15 

Assessora da Coordenação – Maria Helena Hermes, DCE – Pedro Aquino Paiva.  16 

Após as apresentações dos representantes do CLA – Deise Cerqueira e do 17 

CCMN – Prof. Rundsthen Vasques de Nader, o Prof. Vainer iniciou a 18 

reunião dando alguns informes, a saber: O Fórum de Ciência e Cultura 19 

realizou a I Conferência Interuniversitária do Estado do RJ, o que resultou no 20 

convite do Ministério da Cultura para uma participação na Conferência Nacional 21 

de Cultura e desta Conferência foi extraído um documento sobre o tema, o qual 22 

foi discutido entre os representantes das várias universidades do Rio de Janeiro 23 

que participaram do encontro; em seguida falou sobre a idéia da realização do 24 

Seminário Você se Comunica 2013, que estava previsto para o primeiro semestre 25 

mas não foi possível acontecer, momento que coincidiu com a chegada no FCC do 26 

Superintendente de Comunicação, Rádio e TV- Prof. Fernando Salis, levando ao 27 

consenso de aguardar para que o evento tivesse seu envolvimento. Decidiu-se 28 

então por apenas 02 dias de Seminário, com 01 plenária geral em 29 

outubro/novembro de 2013 e a plenária final para abril de 2014. No momento 30 

está sendo elaborado um documento que ficará em consulta pública para debates 31 

e emendas. O Prof. Vainer lembrou que a realização do “Você se Comunica” é 32 

uma deliberação do “Você faz Cultura”. O informe seguinte foi a respeito do 33 

Concurso Público IAB – Praia Vermelha, que partindo da dúvida sobre a restrição 34 

de uso do espaço na Praia Vermelha, tendo em vista um grupo de técnicos da 35 

Secretaria Municipal de Meio Ambiente apresentar alguns embargos sobre o uso, 36 

aconteceu uma reunião entre o Reitor, Comitê Técnico da UFRJ e o Prefeito do 37 

Município do RJ para tratar da questão, cujo resultado foi favorável ao projeto da 38 

UFRJ, levando ao compromisso do referido Prefeito quanto à confecção de uma 39 

Portaria ou Resolução, retirando o campus da UFRJ dessa área de restrição. 40 

Dissolvido o impasse, o Concurso IAB poderia continuar em seu curso preparando 41 

as providências pertinentes à sua realização. O próximo informe foi a respeito da 42 

infraestrutura na Praia Vermelha, relativa à obra da Rua Laura Muller, nº 01,com 43 

a construção do prédio da Editora da UFRJ e uma Livraria, obra esta na qual vinha 44 

encontrando alguns problemas com cisternas, mas que já foram sanados. Outra 45 
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questão sobre infraestrutura foi relativa ao Instituto Fernandes Figueira, o qual 1 

tem interesse na cessão de uso temporário em parte do Prédio principal do 2 

Colégio Brasileiro de Altos Estudos, mas que para isso seria necessário o aumento 3 

de carga elétrica, questão esta que receberia daquele Instituto uma colaboração 4 

para o problema ser resolvido. Com isto também resolveríamos parte dos 5 

problemas administrativos, quanto à locação de espaço para acomodar os novos 6 

assessores, equipes de trabalho do CBAE e da Universidade da Cidadania, bem 7 

como sediar, sem vínculo institucional, o Projeto Portinari e também a instalação 8 

de estúdio da Superintendência de Comunicação, Rádio e TV. Dando continuidade 9 

aos informes, O Prof. Vainer falou sobre a excelente conversa que teve na 10 

semana passada, acompanhado pela arquiteta Maria Helena Hermes, com o 11 

Instituto de Patrimônio Histórico Nacional-IPHAN em que se discutiu sobre as 12 

possibilidades de cooperação entre a UFRJ e o IPHAN, sobre a perspectiva de uma 13 

política comum de patrimônio, resultando ainda na possibilidade de uma visita 14 

daquele Instituto para apresentação da política do IPHAN no Rio de Janeiro para 15 

este Fórum. O Prof. Vainer aproveitou para informar que o Fórum de Ciência e 16 

Cultura conseguiu aval do Reitor para agir diretamente com o INEPAC, sem 17 

precisar se submeter à apreciação da DIPRIT/ETU. O Prof. Vainer esclareceu ainda 18 

que, no que diz respeito à Casa de Espetáculos, seu nome foi alterado de Arena 19 

Minerva de Música e Arte para Espaço UFRJ, saindo da jurisdição da Prefeitura 20 

Universitária, ficando sob a responsabilidade direta do FCC. O Prof. Michel Misse 21 

trouxe a informação sobre o imóvel da rua Lauro Muller, nº1 ainda não pertencer 22 

de fato à UFRJ por estar em questão judicial com a Associação de Servidores Civis 23 

da União, sendo um impeditivo para liberação de alvará em favor do 24 

funcionamento da Livraria da Editora da UFRJ. O Prof. Vainer ficou de tomar as 25 

providências para averiguação. 26 

Elizabeth Queiroz comentou sobre a constatação recente do desaparecimento de 27 

grande maquinário de marcenaria e fios de cobre na Casa de Espetáculos, local 28 

que está sob a vigilância da UFRJ, sendo que esta registrou a ocorrência, mas 29 

nenhuma providência foi tomada. A Prof. Maria Malta informou sobre a realização 30 

do lançamento do filme Educação pelas Imagens, primeira atividade pública da 31 

Universidade da Cidadania, com apoio da Associação Docente da UFRJ e também 32 

sobre a existência do endereço eletrônico da página da Universidade da 33 

Cidadania. O Prof. Ildeu Castro falou sobre o Encontro da União dos Países da 34 

América do Sul-UNASUL, que tratou da discussão de grandes questões de ciência 35 

e tecnologia nos países da América do Sul, com a UFRJ dando apoio na abertura 36 

do evento. Ele falou ainda sobre outra participação da UFRJ no evento Jovem 37 

Ciência, que aconteceu no RJ. O Prof. Vainer falou sobre a primeira reunião 38 

realizada com os professores Vanderlei de Souza, Peter Fry, José Murilo, Segen 39 

Estyen, considerados lideranças intelectuais e acadêmicas, numa iniciativa de 40 

tentar fazer reuniões regulares com intuito de se pensar em ciência e tecnologia 41 

universitária. O Prof. Vanderlei de Souza, que tem um projeto de fundar a 42 

Academia Fluminense de Ciências perguntou ao Prof. Vainer sobre a possibilidade 43 

de ter o CBAE como sede,  recebendo um aceno positivo. Essa referida reunião foi 44 

para apresentar o projeto do CBAE, que foi acolhido de forma entusiástica por 45 
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todos os presentes. O João Batista O. Araújo falou sobre os registros que vêm 1 

sendo feito nos trabalhos da Comissão da Memória e da Verdade da UFRJ. Em 2 

seguida o Prof. Vainer deu início ao primeiro ponto de pauta – Convênio 3 

com o Ministério da Cultura: O Prof. Vainer falou sobre o Convênio com o 4 

Ministério da Cultura, no qual atuou como relator, que trata do Projeto Comunica 5 

Diversidade e tem como objeto realizar cooperação técnico-científica, com vistas 6 

ao desenvolvimento de programas, projetos e atividades no campo da 7 

comunicação em sua intersetorialidade com a cultura. O Prof. Vainer falou que 8 

devido à urgência dos prazos serem cumpridos, o projeto foi aprovado “ad 9 

referundum” do Conselho Diretor do FCC e encaminhado ao CSCE para as demais 10 

providências. Sendo assim, o assunto foi submetido à aprovação do referido 11 

Conselho tendo sido referendado pela maioria dos membros, tendo 02 abstenções 12 

dos representantes do CCMN e DCE. Segundo ponto de pauta – Proposta de 13 

alteração do Estatuto da UFRJ – Capítulo III da Estrutura Média Seção II. 14 

Do Fórum de Ciência e Cultura, artigos 55 a 63: Após grande discussão sobre 15 

o tema e com alguns destaques para alteração, o texto foi aprovado por 16 

unanimidade em sua primeira votação e sua nova redação será apresentada na 17 

próxima reunião, a fim de ser submetida à aprovação final. Finalizando a reunião, 18 

o Prof. Vainer agradeceu a presença de todos e aproveitou para convidá-los a 19 

participar do evento Seminário de balanço e perspectva de todas as unidades do 20 

FCC, programado para o dia 19/12/13, que no seu término, aconteceria a 21 

confraternização de final do ano. Nada mais havendo a tratar, como Secretária 22 

Executiva do Fórum de Ciência e Cultura, lavro esta ata, que será assinada por 23 

mim e pelo Coordenador, tendo, em anexo, a lista de presença assinada pelos 24 

participantes desta reunião. 25 
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  ______________________                                 ____________________ 30 
     ROSILANE G. MOURA                                                              CARLOS VAINER 31 
 32 
   SECRETÁRIA EXECUTIVA                                                           COORDENADOR 33 
FÓRUM DE CIÊNCIA E CULTURA                                          FÓRUM DE CIÊNCIA E CULTURA 34 
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